
Ce qui me rend heureux, c'est

une bonne nouvelle, un bon

moment où je me sens aimé.

Mais je pense que la

meilleure chose que je dois

signaler est le moment où

vraiment on se sent heureux,

c'est quand on aime quelqu'un

est on se sent bien d'être aimé

par lui, c'est le meilleur

sentiment au monde !
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